

▶ **AUTOUR DE PERPICNAN****Rivesaltes****Les collégiens de Joffre disposent d'un coin nature**

Un espace délimité en coin nature a été inauguré. Un lieu qui fait l'objet de toutes les attentions des 25 jardiniers en herbe de la classe de 507.

« La conception, la mise en place et la gestion d'un « coin nature » offrent de multiples supports pédagogiques pour apprendre le respect de la biodiversité et du vivant sous ses différentes formes ». Après la pose de nichoirs, c'était dernièrement sur une partie de l'espace de la cour, l'inauguration au collège Joffre « d'un coin nature » mené par la classe de 507 de M^{me} Mancini, professeur de Lettres. C'est à Pascal Mothu, principal, qu'est revenu l'honneur de couper le ruban. Espace délimité à l'ombre des



Tous ensemble sur l'espace « coin nature ». PHOTOS ROBERT JOBE

grands pins, parcours tracé pour éviter le piétinement des plantes à fleurs, des fraisiers et autres végétaux... Ce lieu fait l'objet d'une grande attention de la part des 25 jardiniers en herbe de la 507 qui ont travaillé depuis octobre 2021 avec ardeur, et qui ont suivi les conseils

avisés de Yannick le paysagiste et d'André l'animateur. Interrogés, comme Clara et Assia, les autres collégiens n'hésitent pas à répondre : « Ce projet consiste à faire entrer la nature dans le collège pour respecter le label E3D. Il entre dans le cadre du PPEEDD du conseil

départemental des P.-O. ». Concernant la création du « coin nature » André Tixador professeur des écoles explique : « C'est moi qui ai construit et proposé le projet au conseil départemental qui l'a validé dans le cadre de collège 21. Ce programme, je l'ai animé avec d'autres enseignants, quant à la fabrication il l'a été entrepris par les élèves de cette classe en lien avec l'association pupilles de l'enseignement public ». S'appliquant au « coin nature », M^{me} Mancini déclare : « Ce lieu sera un coin détente, pour lire, travailler. On pourra y faire une classe avec les bancs qui ont été posés. C'est un lieu qui est ouvert à tous : professeurs et élèves ». Un lieu destiné à renouer le lien direct entre les élèves et la nature, un espace de connaissances, de responsabilités, mais aussi de respect.

Robert Jobe



Sous les pins, une partie de l'espace avec végétaux et les bancs en fond.



À l'heure de couper le ruban lors de l'inauguration de l'espace.